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有犯罪。 

十二点多钟庭审结束。审判长

没有宣布庭审结果。 

姬瑞岭一九五二年六月八日出

生，退休人员，家住河北省邯郸市

邯山区。在中共对法轮功持续至今

逾二十三年的迫害中，他于二零一

零年曾被邯郸市邯山区法院非法判

刑三年。 

二零二二年七月十八日，邯郸

地区政法委和“610”统一谋划，

出动警力，上门骚扰当地法轮功学

员，至少九位法轮功学员被绑架，

他们是：姬瑞岭、刘艳涛、小崔、

邢金红、邓秀英、邢景玉、邓军

学、牛富国、仝姓学员，其中姬瑞

岭、刘艳涛约于十月底、十一月初

被构陷到肥乡区检察院。◇ 

磨得非常的虚弱，经常出现头晕

恶心等症状。为什么还要在这样

的情况下去摧残和折磨好人呢？ 

人们到达肥乡法院所在地后

又返回邯郸，直到上午十点钟人

们才到达邯郸市复兴区法院，十

点多钟柳延峰主持开庭。 

庭审开始，律师问当事人姬

瑞岭，来这之前法院方有人通知

你今天开庭吗？姬瑞岭回答：没

有人通知我。 

庭审中，主审法官以“当事

人破坏法律实施罪”质问当事人

姬瑞岭有没有质疑。姬瑞岭正念

十足，慷慨直言对主审法官柳延

峰提出的问题作了反驳：你提问

题我不接受，我没有破坏什么法

律的实施，我修炼“真、善、

忍”是为了做好人，并没有给社

会造成任何影响和损失；也没有

给任何个人造成任何伤害，我没

【明慧网】二零二三年三月五

日（明慧网通讯员河北报道） 

邯郸市 71 岁的法轮功学员姬

瑞岭二零二三年二月二十八日上午

被肥乡区法院法官（审判长）柳延

峰在复兴区法院非法开庭。姬瑞岭

当庭说：我修炼“真、善、忍”是

为了做好人，并没有给社会造成任

何影响和损失；也没有给任何个人

造成任何伤害，我没有犯罪。 

两位律师参加了庭审，其中一

位律师为姬瑞岭作了辩护。法官柳

延峰仅仅给了家属两个旁听名额。

经过关关严格安检审查，才准许姬

瑞岭的妻子和一个儿子进去旁听。

在律师与法院方一再交涉下也未能

争取到一个旁听名额。 

二零二三年二月二十七日上

午，姬瑞岭家属接到律师电话通

知：明天（即二月二十八日）上午

九点，肥乡区法院对姬瑞岭开庭。

是肥乡法院刑事审判庭庭长、本案

主审法官柳延峰对律师的电话通

知，是律师转告的家人，法院方没

有通知家属。 

二月二十八日上午九点，律

师、姬瑞岭家人一起到达了肥乡区

法院所在地（还有其他法轮功学员

开车去的）。律师给柳延峰通了电

话：说我们已经到达区法院这了。

结果柳延峰却突然地改口说：“开

庭在邯郸市复兴区法院”。前往肥

乡打算参与旁听的亲友都非常的不

理解：这算什么法官呀？柳延峰明

明知道姬瑞岭家就在邯郸市，为什

么开始不明确告诉律师和家人已经

变更的开庭地点，而偏偏等到人们

到达肥乡法院后才告诉更改的地点

呢？姬瑞岭妻子也都是七十多岁的

人了，中共对她家的迫害，给她身

心造成了极大的伤害、身体已被折

▲二零二二年四月二十三日（周六），美国最大的华人社区——法拉盛
街头，车水马龙，人声鼎沸。明媚的阳光下，缅街主干道上，逾两千名
法轮功学员举行盛大游行，纪念一九九九年四月二十五日，万名法轮功
学员到中南海和平上访二十三周年。 
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【明慧网】美东时间 2023 年

1 月 20 日，法轮功创始人李洪志

大师授权大纪元发表了《为什么会

有人类》一文。 

此文开头写道：“过年本应讲

几句大家喜欢听的年话，但我看到

的危险在一步步逼近人类。为此众

神、佛要求我向世界众生说几句神

要说的话，句句天机，为的是叫人

知道真相，再给人得救的机会。” 

李洪志大师的这段话令我不由

地想起大连一位法轮功学员写的

《和师父在一起的日子（五）》，

文章记述道： 

当年，李洪志大师来大连举办

第二次传法班时，严肃规定当地学

员不准安排他住高档酒店，谁拿钱

也不行，只能安排到出差人住的一

般的小旅馆——武汉宾馆。 

一天，北京的法轮功学员来电

话，说有法国人从国外专程来中国

要求见李洪志大师。来客一共四

人，作者领着他们在李洪志大师的

房间安排见面。“说说吧，什么

事？”李洪志大师问道。 

翻译先介绍了两位法国人的身

份。原来他俩是父子，犹太人，入

籍法国，有大集团的产业。 

那父亲先开口：“我们是犹太

人，我们知道当今的人类非常危

险，有末劫之灾。我们的神告诉我

们，只有一位中国人能救人类、能

救法国人、能救犹太人。我们考察

了很久，我们知道那就是您——中

国的气功大师李洪志先生，于是我

们来求见您！” 

“我们的神让我们来请您去法

国，去救救欧洲吧！”他接着说，

“您去法国的一切手续、费用我们

全权负责。”那祈求的语气和表情

让在场的人好感动。 

“你知道你们几个人在做一件

什么事情吗？功德无量啊！”李洪

志大师很亲切，“还有其它的事也

说说吧！” 

年轻的法国人接着话题讲述起

来。原来他有个七、八岁的儿子，

天生大脑迟钝，不会说话，不能自

由行动，流口水，在多少个国家到

处求医无果，希望李大师救治。 

“把他的照片给我看看，”李

大师说。 

“我们没带照片，但有录像

带。” 

作者立即跑到服务台，结果因

为宾馆档次不高，没有录像机可借

用。 

李大师说；“不要紧，你们现

在开始想孩子的样子。”过了一

会，又说：“想的再清楚一些。” 

作者回忆说：“就只见师父用

双手在床前画了一个人形，眼睛盯

着看了一会之后师父定定的看着，

说；‘我看是好了，那边应该在这

个时间段有反应，你们去打个电话

问问。’我又赶忙跑去服务台，结

果这家宾馆竟然没有开通国际长

途。” 

“不要紧，我们回宾馆再打，

再说现在巴黎是早晨四点多，太早

了点。”法国客人说。 

他们要离去了，李大师说：

“来，我让你们体验一下法轮，你

们把手伸出来。”接着，李大师凌

空向着他们的方向用右手画了圈

圈。过了约十分钟，那位父亲说一

股力量从手心涌进身体，非常强

烈，很热。问起儿子，儿子说：我

全身震动，力量很大，手最厉害，

都十五分钟了还放不下来。” 

过了三个小时，作者在自己家

里接到翻译的电话。他哽咽着说：

“刚刚给法国去了电话，他太太便

说：‘你怎么才来电话？四点多钟

时，我突然被一种强大的力量震

醒，房间里非常光亮。我想到是不

是我家先生找到了中国的那位气功

大师，他给发功了。孩子怎么样

了？’我马上跑到孩子的房间，一

进门看见孩子在床上坐起来，见我

进来，就开口问道：‘妈妈，我怎

么啦？’发音清楚准确，从来没有

过的事。他太太抱起孩子激动地痛

哭失声……李老师太伟大啦，太伟

大啦！” 

当天晚上，作者安排了一家饭

店，请法国一行四人同李大师一起

就餐。听他们讲了打电话的过程，

自然又是一番感谢和激动。边吃边

谈，又一次敲定了请李大师去法国

的事。 

照片洗出来，只见墙面上有许

多作者看不清的影像。李大师说：

“来了许多神，他们的犹太神也来

了。你知道犹太神是谁吗？就是你

知道的诺查丹马斯。四百多年前诺

氏预言兑现了百分之九十九，他就

是来告诫人们会有大劫难，所以他

最后的那个人类毁灭的预言，人们

就会相信。这个灾难定下来是真有

的，但我来传法，就不能按原来的

安排走，我会给变的。那个大劫难

不会存在了，但坏人会被清理的，

人死的太多了，相当可怕的。” 

重温回忆，最深的是那位法国

父亲的话：“我们知道当今的人类

非常危险，有末劫之灾。我们的神

告诉我们，只有一位中国人能救人

类、能救法国人、能救犹太人。” 

读完这段话回头再想想《为什

么会有人类》中所说的“过年本应

讲几句大家喜欢听的年话，但我看

到的危险在一步步逼近人类。为此

众神、佛要求我向世界众生说几句

神要说的话，句句天机，为的是叫

人知道真相，再给人得救的机

会。”李洪志大师的话可谓真实不

虚，值得我们每个人深思啊！◇ 

（文/袁斌（美国）） 


